



Malteser

...weil Nähe zählt.

PRESSEINFORMATION

des Malteser Hilfsdienst e.V. Diözesanverband Köln
Daniel Könen | Pressesprecher | 0151 61344694

Malteser Hilfsdienst e. V.
Diözesangeschäftsstelle
Köln

25. Mai 2013

Ein Geschenk des Himmels

1.000 Pilger aus dem Erzbistum Köln im Marienwallfahrtsort Kevelaer.

Kevelaer/Köln. Der Wecker schellte an diesem Samstagmorgen für Friederike Limbach sehr früh. Aufgeregt und freudig zugleich wartete sie auf die Malteser, die sie zur Kevelaer-Wallfahrt abholten. Zum 29. Mal pilgerte der katholische Verband mit Senioren, Behinderten und Kranken aus dem Erzbistum Köln an den Niederrhein. In diesem Jahr sind es wieder mehr als 1.000 Pilger, die den besonderen Geist des Marienwallfahrtsortes schätzen. Während der Wallfahrtsmesse verband der Kölner Weihbischof em. Dr. Klaus Dick die betende Gemeinschaft mit der Kraft Mariens. „Wir als Pilger dürfen die Gottesmutter Maria gerade in schweren Zeiten auch als unsere Mutter anrufen und sie als Geschenk für unser Leben verstehen“.

Ein Geschenk ist die Wallfahrt auch für Friederike Limbach. Seit vier Jahren ist die Kölnerin Teil der traditionellen Pilgerfahrt. „In Gemeinschaft zu Beten und zu Singen ist für mich eine intensive Erfahrung. Es ist ein Geschenk des Himmels, dass mir das in meinem hohen Alter noch ermöglicht wird“, so die 96-jährige Friederike Limbach, die in diesem Jahr die älteste Teilnehmerin ist.

Ab der heimischen Haustüre, auf der Busfahrt, während der Liturgien und bei der Verpflegung sorgten über 400 Helfer des Malteser Hilfsdienstes für eine gelungene und reibungslose Wallfahrt. Für viele der älteren, kranken und behinderten Teilnehmer ist der Besuch in Kevelaer eine der wenigen Gelegenheiten im Jahr, in Gemeinschaft ihren Glauben so intensiv zu feiern. Die Freude am Helfen und damit am gelebten Glauben stand auch bei der 29. Malteser Kevelaer-Wallfahrt im Vordergrund.

Auch Friederike Limbach freut sich schon auf die nächste Wallfahrt, die im kommenden Jahr dann zum 30. Mal von den Maltesern im Erzbistum Köln durchgeführt wird.

BU: Für Friederike Limbach ein Geschenk des Himmels: Die 29. Malteser Kevelaer-Wallfahrt am 25. Mai. (Bild: Scheffler/Malteser)

Hausadresse:
Siegburger Straße 229c
50679 Köln
Briefanschrift:
Postfach 620368, 50696 Köln
Daniel.Koenen@malteser.org
www.malteser-koeln.de

Telefon: 0221 97 45 45 - 32
Telefax: 040 694597-15286
Pax Bank Köln
BLZ 370 601 93
Kto.-Nr. 100101017

Steuernr.: 218 5761 0039
(Organträger)
Malteser Hilfsdienst e.V.,
Köln
Amtsgericht Köln,
VR 4726

Präsident:
Dr. Constantin von
Brandenstein-Zeppelin
Geschäftsführender Vorstand:
Verena Hölken,
Karl Prinz zu Löwenstein (Vors.),
Dr. Elmar Pankau,
Douglas Graf von Saurma-Jeltsch